



北緑丘小学校だより

# ふたば

令和5年度(2023年度)第8号

豊中市立北緑丘小学校

令和5年(2023年)12月1日

## つながる学校

- 自分で考え、判断する力を持つ子ども
- 自分で目標に向かって、努力を続ける子ども
- ちがいを認め合い、相手の立場を尊重し、仲間とつながりあえる子ども

### 作品展・音楽発表会・・・

長かったようで気がつくとも2学期もあと1ヵ月で終わろうとしています。8月の猛暑が随分前のことのように思えてきます。2学期の振り返りとして個人懇談をさせていただきました。お忙しい中ご参加くださりありがとうございました。いただいた貴重なご意見は今後に生かしていきたいと思っています。どうかよろしくをお願いします。

さて、個人懇談中にご覧になられた方も多くいらっしゃると思いますが、現在北緑丘小学校では作品展を行っています。コドモンでもお知らせしましたが、6日(水)まで開催期間を延長していますので、まだの方はぜひお越しになってご覧ください。



また、12月15日(金)には、2・4・6年生が音楽発表会を行います。今子どもたちは発表会に向けて音楽室で一生懸命練習しています。音楽室からは、毎日のようにすてきな歌声やリズムに合わせた合奏のようすが聴こえてきています。発表がとても楽しみです。該当学年の保護者のみなさま、ぜひお越しになって子どもたちのがんばっている姿をご覧くださいと思います。



### 4年ぶりの府立豊中支援学校との交流会

本校のすぐそばには府立豊中支援学校があります。このことは豊中市の他の公立小学校にはない「地域の資源」と考えています。従来北緑丘小学校では豊中支援学校との交流を行ってききましたが、コロ

ナ禍により十分なことができなくなっていました。

今年度からほぼ4年ぶりに豊中支援学校との交流が復活しました。それぞれの学年ごとに北緑丘小、豊中支援学校で行き来をして交流会を行っています。運動会のダンスを発表したり、学校の紹介をしたりして相互理解を深め合うようにしています。

今年度本校の人権目標は「あなたも わたしも 大切に ～多様性をみとめ、笑顔の わ をつくろう～」です。本校の子どもたちにとっても多様性を考えるきっかけになればいいと思います。



### 公民分館文化祭・北緑丘まつり・PTAきたみどカーニバル

11月12日(日)は公民分館主催の文化祭・北緑丘まつりとPTAきたみどカーニバルが同時に開催されました。特設ステージの発表、運動場での遊びコーナーや出店、校門前から体育館にかけてもフリーマーケットや食べ物などいろいろな店が出ました。

少し肌寒い一日でしたが、子どもたち、保護者、地域の方々・・・たくさんの人にきていただきました。子どもたちの「普段の学校生活では見られない笑顔」がすてきでした。子どもたちが地域の中で育っていることを実感させてくれた一日でした。

